04/07/2022 ACTUALITÉ



CHARLES-HENRI SORIN, ANCIEN VICE-PRÉSIDENT DE L'ANMONM, EST DÉCÉDÉ

Notre compagnon Charles Henri Sorin nous a quittés le 4 juillet 2022 dans sa 87° année.

C'est une page de la vie vendéenne et yonnaise qui se tourne. Membre fidèle de notre association, participant durant de nombreuses années à nos activités, il était bien connu de nos adhérents. Il a d'ailleurs été vice-président de l'ANMONM pour l'arrondissement de La Rochesur-Yon. Il n'hésitait pas à organiser pour nos compagnons des rencontres-loisirs espérées par tous.

Il était aussi titulaire de la croix du combattant et n'oubliait pas de dire qu'il avait véhiculé le général de Gaulle à Alger lors de sa venue et cela sans s'enorgueillir et en toute simplicité

Par ailleurs il était titulaire de la médaille d'honneur du Ministère de la Justice

Avant sa vie de retraité, il avait eu multiples engagements dans la vie locale.

Dès 1962, il avait pris la direction de la concession Simca créée par son père. Bien plus tard, elle devenait une concession Peugeot à La Roche-sur-Yon où Charles-Henri Sorin a présidé de 1970 à 1982, l'Union des Commerçants.

En 1975, il fait partie des membres fondateurs du Conseil des Prud'hommes de La Roche-sur-Yon. Il en est élu président pour une très longue période, jusqu'en 2013. Il a laissé un grand souvenir dans cette institution où chacun venait écouter ses bons mots. C'était un homme d'une

grande culture, témoignent ceux qui l'ont bien connu. Il était un homme de dialogue qui travaillait dans la culture du respect de l'autre.

Il était passionné par son métier et collectionnait les voitures Simca dans un musée créé par ses soins. Il a siégé également à partir de 1976 et durant 20 ans, au conseil national des professions de l'automobile.

Mais ses engagements ne se sont pas arrêtés là. En effet, il a été de 1998 à 2003, président du MEDEF de Vendée et y a laissé une empreinte forte car il était très investi dans tout ce qu'il entreprenait.

Il filmait tous les événements de la vie yonnaise et ses reportages sont désormais consultables aux Archives Départementales de Vendée.

La cérémonie a été célébrée dans l'Eglise Notre-Dame de La Roche-sur-Yon.

Alain Bonneau, Président d'Honneur, ancien Président de l'ANMONM85, Thérèse Charrieau, Vice-Présidente de l'Arrondissement de Fontenay le Comte et Guy Rabeau, portedrapeau départemental ainsi que de nombreux compagnons l'ont accompagné.

Quatre porte-drapeaux étaient présents à la cérémonie et lui ont rendu les honneurs qui lui étaient dus et mérités.

Michel Montalétang et Guy Rabeau